
暑さもこれ程まで続くと熱中症の心配も有りますが、動くのが

しょうか。

道東の標茶・厚岸方面の酪農家を悩ましていた熊OSO18が

遂に駆除されたようです。人目を避けて行動する事から

忍者熊と呼ばれていましたが、熊もこの暑さでウッカリした

のか釧路町の牧草地で、早朝５時ころに地元のハンターに

よって駆除されたようですが、当初指名手配が出ていた

OSO18と気づかず一般害獣として処理され、既に食肉

として場所の特定はありませんが、一般市民の食卓に上がり

胃袋に納まったようです。

札幌近郊で出没する熊は、生まれた時から世間の騒音や人に

馴れていて無警戒で人里に近寄ります。これから冬眠前の

胃袋を満たすために出没した時に不意の出会い頭が危険

ですので気を付けましょう。動物愛護関係者は共存共栄を

謳いますが、人身事故が起きる前に個体数が多いので

間引き駆除が絶対に必要だと思います。

さて、蕎麦の方ですが、全麺協五段位の一次審査にタガさん

とsobamon.kkさんが挑戦し、お二方共見事クリアしたそ

うです。これから実技と問診が待っている様で、合格を

祈っています。

例会の出席者は少なかったですが、その分だけ個人指導

に時間が十分に有ったので、中身の濃い例会となりました。

食事ですが、またまた写真が有りません。すみません。

そしてその夜、コロナのおかげで中止していた「納涼会」を

久し振りに開催しました。

コロナ発生後中断していた新入会員と昇段審査会合格者の

お祝いも兼ねて、賑やかな時間共有し楽しいひと時でした。

希望者で二次会にカラオケに行き、自慢の喉で各自が

自己満足の世界に浸りました。お疲れさ～んでした。

今月も、sobamon.kkさんが更科蕎麦を打って提供され

ました。美味しくてお替り迄頂き、お腹いっぱいです。倖せです。

３６日もの真夏日を記録した暑い夏にはホトホト疲れました

8月度例会の様子

オックウになって注意力が散漫になってくるのは私だけで

新☆びゃくか（白花）たより 手打ちそばぐる～ぷ
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